



LECCIÓN 2

Mis promesas

¡Del árbol de la vida comerás! Parte 2

Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

¿Recuerdas qué significa la Palabra Semilla (Zera) en Hebreo? Revisa la clase anterior y explica con tus palabras:



Blank lines for writing the answer.



¡Nosotros seremos los primeros seres humanos en probar el fruto del Árbol de la Vida! La Iglesia glorificada y arrebatada recibirá esta poderosa promesa en el Tribunal de Cristo; ese glorioso día cada uno de nosotros comerá de este fruto, y seguiremos comiendo por toda la Eternidad ¡Aleluya!

¡Bendiciones hermanitos! El Señor nuevamente nos quiere alimentar y llenar de gozo con su Pan de Vida. Hoy continuaremos conociendo esta hermosa promesa ¡Comer del Árbol de la Vida! Como hemos aprendido, el Señor le dio tres promesas a Adán en Edén: La descendencia santa y eterna, la Tierra y el gobierno eternos. Además de esto, el Árbol de la vida estaba en medio del huerto para que comieran de él. Dios selló estas promesas estableciendo un PACTO con Adán. ¡Este es el Pacto Edénico que se cumplirá primero en la Iglesia Santa!



¿Sabes qué es un PACTO? Un pacto es un JURAMENTO; sólo Dios puede hacer pactos, porque Él es eterno, nunca cambia y por esto puede cumplirlos. Cuando Dios le dio promesas a Adán, también lo estaba haciendo hacia sus hijos, es decir, a toda la humanidad, nosotros. Dios juró por sí mismo que cumplirá su promesa.

Versículo para memorizar

"Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad."

Apocalipsis 22:14

Aplicación del tema



¿Por qué el pacto edénico se cumplirá primero en la Iglesia?

Los pactos de Dios y las promesas contenidas en ellos SON ETERNAS, es decir nunca se acaban, nunca se detendrán; Dios es eterno y su Palabra es eterna, pero desde que Adán pecó, la muerte entró a la humanidad, a nuestras células, a nuestro cuerpo.

Responde esta pregunta:

¿Si ahora está presente la muerte en nuestro cuerpo, es posible que este pacto eterno se cumpla en nosotros en este tiempo?:

Miranda, Anny. Villarreal Gina. Ferrer, Gabriel. Rodríguez Yolanda (2020-2022). Pozos de agua viva para niños. Enseñanza para vida eterna.



Si: _____

No: _____

¿Es imposible que un pacto santo, eterno, puro se cumpla en seres con muerte y pecado en sus células! Estas promesas gloriosas se cumplirán en seres santos, glorificados, que nunca más morirán ni tendrán pecado. La Iglesia será la primera en obtener el cuerpo glorificado ¿En qué evento muy muy cercano crees que sucederá esto?

3

¡Sí! La Iglesia santa será la primera nación completa, glorificada, sin pecado ni muerte, en cumplir todos los requisitos para obtener las promesas, no sólo del Pacto Edénico, sino de todos los pactos que Dios concertó con los hombres. Conozcamos cuáles son estos pactos:

- 1.El Pacto Edénico.
- 2.El Pacto Adámico (después del pecado).
- 3.El Pacto con Noé.
- 4.El Pacto con Abraham.
- 5.El Pacto de la Ley.
- 6.El Pacto de la tierra de Canaán, la tierra prometida.
- 7.El pacto con David.
- 8.El Nuevo Pacto (Cristo).

Todos estos pactos tienen como centro las tres grandes promesas ¿Puedes recordarlas?

1. _____

2. _____

3. _____



Personería Jurídica Especial 6026 del Ministerio del Interior. Nit 900403853-0

La Iglesia entró al Nuevo Pacto por la Sangre de Cristo; nosotros NO teníamos acceso a ninguno de estos pactos, porque Dios se los había dado a Israel, su pueblo. Israel desechó a Dios, porque NO acepto a Cristo como su Señor y Salvador; por esto ellos fueron excluidos temporalmente de los pactos hasta cuando se arrepientan y reconozcan al Señor a la mitad de la Tribulación. Durante estos 2.000 años, el pueblo fiel de Dios ha sido la Iglesia, y por medio del Sacrificio de Cristo tenemos entrada a todos los pactos y promesas ¡Gloria a Dios! Leamos Efesios 2:12-13 (resaltados nuestros):

"En aquel tiempo estabais sin Cristo, alejados de la **ciudadanía de Israel** y ajenos a **los pactos de la promesa**, sin esperanza y sin Dios en el mundo. Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo."

Efesios 2: 12-13

Por medio de Cristo, obtuvimos 2 cosas poderosas, colorea los cuadros para que recuerdes siempre qué te concedió el Señor:

La Ciudadanía de Israel

Los Pactos de la promesa

¡Somos Israelitas! La Iglesia es el Israel espiritual ¡Qué maravilla!, por medio de esta poderosa obra, por la Sangre de Cristo, nosotros la Iglesia recibiremos todas las promesas hechas a Adán, a Noé, a Abraham, al pueblo de Israel, a David; las recibiremos primero que todos ellos, ¡Comeremos del Árbol de la Vida antes que Adán y Eva! Tendremos una descendencia santa que fructificará y se multiplicará por la eternidad, dando alabanzas al Rey por lo siglos de los siglos.



Actividades

1. El árbol de la vida entonces es la primera bendición de la diestra del Señor, la primera promesa que el Señor dará como bendición a su Iglesia santa, es el mismo árbol de la vida del Pacto Edénico. La Biblia relaciona los árboles con la Descendencia Santa y Eterna:

Lee los versículos y completa las oraciones ¡Esto se cumplirá en nosotros cuando comamos del Árbol de la Vida!:

"Yo seré a Israel como rocío; él florecerá como lirio, y extenderá sus raíces como el Líbano. Se extenderán sus ramas, y será su gloria como la del olivo, y perfumará como el Líbano. Volverán y se sentarán bajo su sombra; serán vivificados como trigo, y florecerán como la vid; su olor será como de vino del Líbano."

Oseas 14: 5-7

- o El Señor será como _____ a Israel, y nosotros tenemos parte en esta bendición por el Nuevo _____ .
- o _____ como lirios.
- o Extenderemos _____ como el Líbano.
- o Extenderemos _____ como árbol de olivo.
- o _____ como el Líbano.
- o Seremos _____ como el trigo.

"Será echado un puñado de grano en la tierra, en las cumbres de los montes; Su fruto hará ruido como el Líbano, y los de la ciudad florecerán como la hierba de la tierra. Será su nombre para siempre, se perpetuará su nombre mientras dure el sol. Benditas serán en él todas las naciones; lo llamarán bienaventurado."

Salmo 72: 16-17



Personería Jurídica Especial 6026 del Ministerio del Interior. Nit 900403853-0

- o Seremos puñado de _____ en la _____.
- o Seremos _____ que hará _____.
- o _____ como hierba.

2. Recuerdas el Árbol de la Vida que decoraste en la clase pasada? Escoge las promesas que más te gustaron y escríbelas en pedazos de papel, decóralos con los colores favoritos y pégalas en las hojas del Árbol de la Vida.

6



Oremos a Dios

Padre de Gloria, gracias por tus promesas; me has hecho promesas gloriosas y las cumplirás primero en tu Iglesia; las recibiré primero que Israel, primero que sus profetas, incluso primero que Abraham y David, ¡Que privilegio me has dado Rey! Cumplirás tu promesa, la que juraste por ti mismo porque eres Fiel y Verdadero, ayúdame a adorarte y a esperarte con Fuego, con Amor, con Fe ¡Ven Pronto Señor! Amén.

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"Tu victoria, oh Jesús" <https://youtu.be/5QPQbeAG8b8>

"Mis promesas" <https://youtu.be/dAPoV9UWcGM>

"Jesús la Vida" https://youtu.be/mMhO_1LOfKM

